

Comunicado sobre un proceso judicial en Argentina

A raíz de varias noticias aparecidas en medios, adjuntamos el comunicado de la Oficina de Información del Opus Dei en Argentina sobre una investigación judicial a partir de la denuncia de un grupo de mujeres que habían pertenecido a la Obra.

01/10/2024

A raíz de varias noticias aparecidas en medios, adjuntamos el **comunicado de la Oficina de Información del Opus Dei en Argentina** sobre una investigación judicial a partir de la denuncia de un grupo de mujeres que habían pertenecido a la Obra.

A fecha de hoy (1 de octubre de 2024) el caso se encuentra en la fase de instrucción. El fiscal, tras la investigación realizada a partir de la denuncia recibida, ha presentado la petición de citación indagatoria al juez. De este modo, si el pedido procede, los eventualmente citados podrán dar su versión de los hechos, hasta ahora ausentes en el proceso.

Reiteramos el compromiso de colaborar con la Justicia para esclarecer los hechos y resolver la situación de manera justa y transparente.

Comunicado de la Oficina de Información del Opus Dei en Argentina:

El Opus Dei niega categóricamente la acusación de trata de persona y considera necesaria la investigación judicial para esclarecer definitivamente la situación.

pdf | Documento generado automáticamente desde [https://opusdei.org/es-cl/article/opus-dei-niega-acusacion-en-argentina-y-reitera-compromiso-con-la-justicia-para-esclarecer-hechos/ \(16/01/2026\)](https://opusdei.org/es-cl/article/opus-dei-niega-acusacion-en-argentina-y-reitera-compromiso-con-la-justicia-para-esclarecer-hechos/ (16/01/2026))